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Настоящая научная статья представляет собой результаты интегрального научного психолого-криминалистического исследования причин 
повышения уровня преступности в период самоизоляции во время коронавирусной инфекции. Цель этого комплексного исследования в том, 
чтобы, разносторонне изучив эти причины, разработать и предложить комплекс профилактических мер возможным всплескам подобной 
криминальной активности населения России в аналогичные периоды. В этой статье рассматриваются достаточно подробно проблемы 
формирования и реализации психологии жертвы у граждан в период проживания длительного стресса, обусловленного самоизоляцией, 
что может существенно влиять на рост уровня преступности в указанный период.
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This scientifi c article presents the results of an integral scientifi c psychological and forensic study of the causes of increased crime during the 
period of self-isolation during coronavirus infection. The purpose of this comprehensive study is to comprehensively study these causes, develop 
and offer a set of preventive measures for possible spikes in such criminal activity of the Russian population in similar periods. This article discuss-
es in detail the problems of forming and implementing the psychology of victim in citizens during the period of long-term stress caused by self-iso-
lation, which can signifi cantly affect the growth of crime during this period.
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